
 

 

- see below for the English version -  

 

Call for Papers für die digitale Frühjahrstagung der Sektion Migration und ethnische  
Minderheiten, 25.-26. April 2024 

 

Aktuelle Forschungsprojekte zu Migration und ethnischen Minderheiten  

Am 25. und 26. 4. 2024 findet die Frühjahrstagung der Sektion Migration und ethnische Min-
derheiten statt. Die offene Onlinetagung bietet ein Forum, um aktuelle Projekte im Themen-
bereich der Sektion vorzustellen. Dies umfasst sowohl die Präsentation empirisch orientierter 
Forschungen (qualitativ und quantitativ) als auch die Diskussion theoretischer und methodo-
logischer Überlegungen zur Erkundung des Forschungsfeldes. Wir begrüßen zudem Vorträge, 
die die Verzahnung von Theorie und Empirie thematisieren um auf diese Weise einen Aus-
tausch zwischen Vertreter*innen verschiedener Zugänge zum Gegenstandsbereich zu initiie-
ren.  Damit soll der Dialog im Feld gefördert werden, gleichzeitig bietet die Sektionstagung ein 
Forum, um neue Forschungsprojekte bekannt zu machen. 

Wir laden Forscher*innen aller akademischen Stufen ein, ihre aktuellen Arbeiten vorzustellen 
und zu diskutieren. Insbesondere freuen wir uns über Einreichungen von Nachwuchswissen-
schaftler*innen. 

Die Tagung wird am 25.-26. April 2024 digital stattfinden. Vorgesehen sind 20-minütige Vor-
träge mit anschließender Diskussion in thematisch zusammengestellten Panels. Wir freuen uns 
über Abstracts (Deutsch oder Englisch) von maximal 300 Wörtern, die neben den üblichen 
Angaben auch Auskunft über den Forschungskontext beziehungsweise den Stand des zugrun-
deliegenden Projekts geben. 

Rückfragen und Vorschläge für Vorträge richten Sie bitte bis zum 10. März 2024 an Catharina 
Peeck-Ho (catharina.peeck-ho@uni-oldenburg.de), Nils Witte (nwitte@ uni-frankfurt.de) und 
Johannes Becker (johannes.becker@zmo.de). Eine Rückmeldung über die Annahme des Bei-
trages erfolgt bis zum 15. März 2024. 

 

  



 

 

 

Call for Papers for the Digital Spring Meeting of the Section on Migration and Ethnic  
Minorities of the German Sociological Association, April 25-26, 2024 

 

Current research on migration and ethnic minorities  

The spring meeting of the Section Migration and Ethnic Minorities of the German Sociological 
Association (DGS) will take place on April 25-26, 2024. The online conference provides a forum 
for the presentation of current projects in the field of the section. This includes the presenta-
tion of empirically oriented research (qualitative and quantitative) as well as the discussion of 
theoretical and methodological approaches. Furthermore, we welcome presentations that ad-
dress the intersection of theory and empirical research in order to initiate an exchange be-
tween different approaches to the field.  This is intended to foster dialogue, while at the same 
time providing a forum for the publication of new research projects. 

We invite researchers from all academic levels to present and discuss their current work. Sub-
missions from young scholars are especially welcome. 

The conference will be held online on April 25-26, 2024. Presentations will be approximately 
20 minutes in length and will be presented in themed panels. The exact topics of the panels 
will be announced after the submission of abstracts. We welcome abstracts (German or Eng-
lish) of no more than 300 words that, in addition to the usual information, provide information 
on the research context or the status of the underlying project. 

Please send inquiries and proposals by March 10, 2024 to the following recipients 

• Catharina Peeck-Ho (catharina.peeck-ho@uni-oldenburg.de),  

• Nils Witte (nwitte@uni-frankfurt.de), and  

• Johannes Becker (johannes.becker@zmo.de)  

Feedback on acceptance will be sent by March 15, 2024. 

  


